
1

会議録（１）

会議の名称 令和２年度第１回飯能市下水道事業審議会

開 催 日 時
令和２年１１月１９日（木）

開会 午後１時３０分 閉会 午後３時１５分

開 催 場 所 飯能市富士見地区行政センター ２階 第２会議室

議 長 氏 名 青木 茂

出 席 委 員
前田 悦子 青木 茂 佐野 純一 半田 収

嶋崎 季子 秋山 隆道 佐武 泰史

欠 席 委 員 豊田 美子

説 明 者 の

職 氏 名

上下水道部長 佐野 勇

下水道課長 川村 信幸

下水道課主幹 清水 孝

下水道課主幹 加藤 智史

下水道課主幹 土肥 伸光

傍聴者の数 ０人

会 議 次 第 別紙のとおり

配 布 資 料 別紙のとおり

事務局職員

職 氏 名

上下水道部長 佐野 勇

下水道課長 川村 信幸

下水道課主幹 清水 孝

下水道課主幹 加藤 智史

下水道課主幹 土肥 伸光

下水道課主任 松本 正尚

下水道課主任 真船 八洲
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会議録（２）

議事録の概要（経過）・決定事項

１ 開会

２ あいさつ（大久保市長）

３ 委嘱状交付

４ 議事

（１）会長、副会長の互選について

互選により、会長、副会長を選出した。

（２）社会資本総合整備計画の事後評価について

事務局から配布資料の説明をした。

（３）飯能市下水道事業経営戦略プランについて（諮問）

飯能市下水道事業経営戦略プランについて諮問し、事務局から配布資料の説

明をした。

５ 報告

（１）令和元年度決算報告について

事務局から配布資料の説明をした。

６ 閉会
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会議録（３）

発言者 発 言 内 容

下水道課主幹 それでは議事に入ります。

審議会条例第６条の規定により、会長が議長を務めることとなっ

ておりますが、委員改選後の会長選出前でございますので、座長を

選出し議事を進めていただきたいと存じますが、皆様よろしいでし

ょうか。

（異議なし）

ご異議がないようですので、事務局案として座長を前副会長の青

木委員にお願いしたいと思いますが、よろしいでしょうか。

（異議なし）

座長 それでは、「（１）会長、副会長の互選について」を議題といたしま

す。

会長、副会長の選出につきましては、条例の規定により委員の互選

により定めるとされているため、委員の皆様から自薦または他薦をお

願いしたいと存じます。

どなたかご推薦はございますでしょうか。

ないようですので、事務局案がございましたらお願いいたします。

下水道課長 事務局案でございますが、今回、委員の半数が改選されたこともあ

りますので、会長を前副会長の青木委員に、副会長を嶋崎委員にお願

いしたいと考えております。

座長 ただいま、事務局案が出されました。会長を私、副会長を嶋崎委員

ということでございますが、皆様いかがでしょうか。

（異議なし）

ご異議がないようですので、私を会長に、嶋崎委員を副会長に選出

することにいたします。

では、会長、副会長が選出されましたので、座長を降ろさせていた
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だきます。

下水道課主幹 ここで、会長、副会長にそれぞれ一言ご挨拶をいただきたいと存じ

ます。

（会長、副会長あいさつ）

それでは、条例の規定に基づき、青木会長に議長をお願いし、議事

を進めていただきたいと存じます。

会長 それでは、次に「（２）社会資本総合整備計画の事後評価について」

を議題といたします。事務局から説明をお願いいたします。

下水道課主幹 （資料－1を説明）

会長 説明は以上です。皆様からご意見やご質問はございますか。

ご意見等がないようでしたら、社会資本総合整備計画の事後評価に

ついては事務局案のとおりとすることでご異議ございませんか。

（異議なし）

ご異議がないようですので、事務局案を承認といたします。

ここで５分間の休憩といたします。

（休憩）

会長 それでは再開いたします。

次に「（３）飯能市下水道事業経営戦略プランについて（諮問）」を

議題といたします。事務局から説明をお願いいたします。

下水道課長 前期から引き続き委員をされている方はご承知のことと存じます

が、本市の下水道事業が平成３１年４月に企業会計へ移行したことに

伴い、下水道事業の基本計画となる飯能市下水道事業経営戦略プラン

の策定に向けて事務を進めてまいりました。この度、その素案がまと

まりましたので、本日、委員の皆様へお示しするとともに、本審議会
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に対し諮問をさせていただきたいと存じます。

この後、上下水道部長から会長に諮問書を提出させていただき、本

計画（素案）についての概要説明をさせていただきます。

なお、令和３年１月中旬を目途に答申をいただきたいと考えており

ますが、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、会議方式での

審議が難しいため、電話やメール等のやり取りで意見の集約と情報の

共有を図り、進めさせていただきたいと存じます。

諮問に関する説明は以上です。

会長 説明は以上です。皆様からご意見やご質問はございますか。

（なし）

特にないようですので、諮問書の提出をお願いいたします。

上下水道部長 （諮問書を朗読し、会長へ提出）

会長 ただいま、当審議会に対し、諮問書が提出されました。

今後、諮問事項に関する慎重な審議を行い、当審議会として答申を

行うことになりますので、委員の皆様よろしくお願いいたします。

それでは、飯能市下水道事業経営戦略プラン（素案）について、事

務局から説明をお願いいたします。

下水道課主幹 （飯能市下水道事業経営戦略プラン（素案）及び同概要版を説明）

会長 説明は以上です。皆様からご意見やご質問はございますか。

この場では特にないようですが、説明にもありましたとおり、疑義

が生じましたら随時事務局へお問い合わせください。

下水道課長 ご質問やご意見がございましたら、お電話や訪問等により随時応対

させていただきますのでよろしくお願いいたします。

会長 それでは、本件につきましては諮問案件となりますので、引き続き

継続審議とさせていただき、来年１月に開催予定である次の審議会に

おいて、答申案としてまとめたいと思いますのでよろしくお願いいた

します。
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本日の議事は以上になります。

委員の皆様、ご協力ありがとうございました。

議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。

令和 年 月 日

議長の署名


